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 Incontro di Coordinamento WP1 

Ore 9:30 

 

 

Ente Nome/Cognome Firma 

Veneto Agricoltura Giustino Mezzalira assente 

Veneto Agricoltura Lorenzo Furlan assente 

Veneto Agricoltura  Maurizio Arduin  presente 

Veneto Agricoltura Valerio Bondesan presente 

Veneto Agricoltura Alberto Sartori presente 

Provincia di Vicenza Angelo Padovan  assente 

Provincia di Vicenza Marco Parise  presente 

Università di Padova  Flaviana Gottardo  presente 

Istituto Zooprofilattico 

delle Venezie 

Antonio Barberio presente 

Regione Veneto 

Direziona Agroambiente 

  Giorgio Trentin assente 

Regione Veneto 

Direzione Agroambiente 

Jacopo Testoni assente 

AVEPA Marco Toffano assente 

AVEPA Marialuisa Maggiore   assente 
 

Verbale  

Alle ore 9:30 inizia la riunione del WP1. 

Il Dott. Arduin dopo un saluto, inizia la riunione commentando le relazioni ricevute dai vari enti 
circa lo stato di avanzamento delle attività e facendo presente a tutti che questi lavori serviranno per 
la composizione da parte del coordinamento di una relazione unitaria del WP. Il Dott. Barberio 
intervenendo chiede al Dott. Arduin se oltre a quanto riportato nella documentazione Avepa sia 
opportuno realizzare una relazione più dettagliata di quanto svolto dall’Istituto visto che il format, 
della documentazione, limita molto la descrizione dettagliata dell’attività. 

Il Dott. Arduin, rispondendo fa presente che il format proposto ha lo scopo di facilitare la 
realizzazione di elaborati uniformi più facilmente assemblabili e che è fondamentale realizzare 



report coerenti con gli impegni ed attività progettuali programmate. Compito del coordinamento 
sarà comunque verificare la congruità di quanto sviluppato e scritto e ricorda a tutti di indicare nei 
report il numero e l’eventuale nominativo dei collaboratori, borsisti od assegnisti impegnati 
nell’attività di WP, che tra l’altro ricorda dovrebbero fornire una relazione tecnica di quanto svolto 
all’interno del WP.  

Intervie il Dott. Barberio confermando che riformulerà il report indicando i collaboratori con 
l’indicazione di quanto svolto. La Prof.ssa Gottardo, prendendo la parola, propone di riprendere e 
riadattare una modellistica di Avepa che quasi come un time sheet, potrebbe facilitare nella 
realizzazione del report, in quanto il collaboratore, oltre ad indicare il tempo dedicato all’attività 
progettuale potrebbe riportare anche le diverse attività o mansioni espletate per il progetto stesso.  

Il Dott. Arduin, intervenendo, fa presente che le attività dei collaboratori in generale possono essere 
indicate senza eccessivi dettagli cercando tuttavia di rispettare quanto indicato in fase di 
programmazione iniziale.  

La Prof.ssa Gottardo evidenzia che il modello a time sheet potrebbe essere risolutivo in quanto, se 
ben elaborato, potrebbe essere semplice ed in grado di fornire un esaustivo  report per i 
collaboratori. Il Dott. Barberio pone quindi alcune perplessità in merito al modello time sheet in 
quanto da indicazioni dell’amministrazione dell’Istituto i collaboratori impiegati interamente in un 
progetto, ad esempio interamente nel  programma Bionet, non dovrebbero compilare il time sheet, a 
differenza di quelli impegnati in più progetti. Il Dott. Arduin rispondendo all’osservazione ha 
suggerito di verificare quanto dichiarato chiedendo eventuale conferma anche ad Avepa. Il Dott. 
Parise inserendosi nella discussione ha chiesto se il modello time sheet debba essere compilato 
anche per gli operai a tempo determinato. Alla domanda ha risposto affermativamente il Dott. 
Bondesan che in accordo anche con le indicazioni degli altri referenti del WP ha ricordato come si 
sia tenuti per la categoria riportare quanto tempo è realmente impiegato per le singole attività 
progettuali, soprattutto quando gli operai stessi sono impiegati in più progetti.      

Ha quindi ripreso la parola il Dott. Barberio che ha chiesto come affrontare al meglio le trasferte, le 
uscite presso le varie aziende e soprattutto come rendicontare le uscite comuni, fatte con il 
personale dell’Università come voluto dalla prescrizioni della Regione. In generale le uscite come 
replicato dalla Prof.ssa Gottardo sono risultate superiori a quanto programmato soprattutto a causa 
della necessità del maggior impegno di monitoraggio presso le nuove aziende coinvolte. 
Riallacciandosi alle visite aziendali dell’IZPVe il Dott. Bondesan chiede se sia possibile garantire 
anche le visite ed il monitoraggio sanitario presso l’azienda di Villiago.  Il Dott. Barberio ribadisce 
che le spese sostenute dal gruppo dell’IZPVe e dai colleghi dell’Università hanno già di gran lunga 
superato quanto pianificato e non è possibile pensare ad un ulteriore sforamento di ore a fronte poi 
anche al fatto che in fase di progettazione era stato pensato il coinvolgimento di figure in carico a 
Veneto Agricoltura per altri WP (WP2 Ovini). Il Dott. Bondesan riprendendo la parola ricorda ai 
presenti che la sua osservazione era motivata unicamente dal fatto di evitare discrepanze nella 
modalità di valutazione dei due centri di conservazione coinvolti. Interviene quindi il Dott. Arduin 
ricordando che attraverso la rimodulazione preventivamente comunicata ad Avepa possono essere 
fatte delle correzioni di spesa, si aggiunge alla discussione la Prof.ssa Gottardo ribadendo che è 
comunque fondamentale coordinare attentamente tutte le attività e missioni.  
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Il Dott. Arduin quindi chiede se sia possibile avere un elenco delle aziende satellite coinvolte ed una 
banca dati degli animali. Circa la banca dati degli animali il Dott. Bondesan ricorda che il Registro 
Anagrafico di per se rappresenta già una banca dati mentre congiuntamente al Dott. Barberio ed alla 
Prof.ssa Gottardo fa presente che eventualmente potrebbero essere indicati tutti gli animali 
sottoposti a monitoraggio sanitario e morfologico-genetico. Rimanendo nel concetto del 
monitoraggio e caratterizzazione degli animali il Dott. Arduin ha chiesto se attualmente sia 
possibile definire quanto delle precedenti caratterizzazioni possano o rappresentino materiale utile 
per le nuove modalità di caratterizzazione genetica. Il dott. Barberio risponde al coordinatore 
dicendo che una risposta in tal senso potrà essere data solo a conclusione del secondo anno di 
attività.  

Il Dott. Arduin quindi prima di concludere la riunione comunica alcuni impegni che interesseranno 
tutto il WP: 

- il primo relativamente al coinvolgimento di tutti i WP e quindi anche del WP1 al convegno 
di Roma sulla biodiversità organizzato a settembre dal CRA. Il WP1 come gli altri WP potrà 
portare un poster su un proprio argomento, mentre una comunicazione orale fatta 
probabilmente dal coordinamento presenterà in generale il programma Bionet;  

- il secondo relativamente alla data del convegno finale del progetto fissata entro il mese di 
novembre 2014 dove per tale data si dovrà prevedere alla pubblicazione cartacea dei risultati 
dell’attività di tutti i WP. Per quest’ultima attività editoriale i presenti accordano come data 
ultima di consegna del materiale editoriale al coordinatore entro il 30/07/2014, in modo tale 
da lasciare tempo utile all’Ufficio Stampa di Veneto Agricoltura di procedere alla 
realizzazione delle stesure di stampa e successive revisioni; 

- il terzo relativamente la manifestazione di interesse di iniziative di divulgazione dell’attività 
del WP, la Prof.ssa Gottardo propone ad esempio la realizzazione di una giornata 
divulgativa per gli allevatori (da valutare se presso il centro di Montecchio della Provincia di 
Vicenza).  

Alle ore 11: 00 viene chiusa la riunione indicando che la prossima riunione di WP si terrà il giovedì 
10/04/14.      

                
    

         Legnaro, 10 dicembre 2013  


